

18/05/2004

Lector

Almería

Cádiz

Córdoba

Granada

Huelva

Jaén

Málaga

## SECCIONES

Anuncie su comercio en "Nuestras Calles" 902 24 10 24

Política

Ayuntamientos

Internet

Tecnología

Agricultura y Pesca

Economía y Empresa

Laboral

Medio Ambiente

Cultura

Sociedad

Sucesos y Tribunales

Educación

Sanidad

Deportes

Comunicación

Opinión

Tal día como hoy...

Cartas de los lectores

## SUPLEMENTOS

Carnaval 2004

Nuestras Calles

Fotos de Feria

Pie de Foto

Hemeroteca

Frases célebres

Salud al día

Revista AVA

ANDALUNOVA

Zona Verde

Por Palabras



## Sala de Prensa

Email: Clave: 

Aceptar



## La UGR, única representante andaluza en Proyecto de Doctorado de la Asociación Europea Universidades

El proyecto de la Asociación, integrada por 702 socios de más de 40 países, trata de identificar las características que deben tener los programas de doctorado europeos y de propiciar la colaboración en proyectos comunes de Tercer Ciclo.

El Proyecto de Programas de Doctorado, impulsado por la Asociación Europea de Universidades pretende identificar las características que deben tener los programas de doctorado y propiciar la colaboración en proyectos comunes de Tercer Ciclo, con los que los alumnos europeos tendrán más facilidad para estudiar en otros países.



"Los programas de doctorado son el punto donde se encuentran los Espacios Europeo Educación e Investigación", explica Rafael Payá Albert, Vicerrector de Investigación y Ciclo de la UGR, para significar la importancia de este proyecto que cuenta con la final de la Comisión Europea. En total, se presentaron 143 proyectos de 32 países, de los que se han seleccionado 47, con arreglo a estrictos criterios científicos y académicos.

La iniciativa queda estructurada en torno a seis redes en las que están implicadas universidades europeas. La UGR ha sido elegida para la participación en el grupo de sobre estructura y organización de los programas de doctorado, junto con París VI (Francia), Francfort (Alemania), Kingston (Reino Unido), etc.

Granada, con Girona y la Autónoma de Barcelona, son las Universidades españolas que han entrado dentro de las instituciones seleccionadas por la Asociación Europea. "El objetivo principal es analizar, durante un año y medio, las pautas que se siguen a la hora de los programas de doctorado y crear un catálogo de buenas prácticas", señala Payá.

Los análisis se centrarán en todas las disciplinas académicas, profundizando en aspectos como financiación, calidad y prácticas innovadoras. La coordinación desde la UGR se realiza desde la Comisión de Doctorado, que dirige la Prof. María López Jurado.

Coordinación y eficacia

La primera reunión de los seleccionados tiene lugar el lunes 17 de mayo, en la oficina de la UGR en Bruselas. En este encuentro, los coordinadores de cada red establecerán las pautas para la organización y el funcionamiento de los trabajos de cada red.

Según Pamela Faber Benítez, responsable de la UGR en el Proyecto de Doctorado, "con la experiencia de Granada en postgrado internacional, con programas conjuntos con universidades de América Latina y países como Italia, Alemania y Portugal, será muy enriquecedora para la estructura en la que vamos a participar". En cuanto a las disciplinas científicas, "todas las disciplinas beneficiadas a largo plazo pero serán las más destacadas a nivel científico las que se beneficiarán más fácil conseguir socios para la puesta en marcha de doctorados comunes", se refiere la profesora Faber.

17/05

Más noticias del 17/05/2004

## Save Marine Life

Help us conserve our precious marine life by donating online.

Public Service Ads  
by Google

- Un método gráfico e intuitivo permite a los alumnos de la UGR resolver problemas de Geografía por Internet
- La Consejería de Educación destina 410.000 euros para la realización de actividades de formación permanente
- La UPO de Sevilla implantará el sistema de créditos europeos en Derecho y en Humanidades próximo curso
- Escolares de cuatro y cinco años podrán matricularse en Educación Musical Temprana en Escuela de Música y Danza de Velez-Málaga
- Concentración en el Rectorado para que se opte por el café de comercio justo en las cafeterías de la UCO

### ■ Enlaces recomendados

- **Enlaces recomendados.** ¿Desea que incluyamos su página en nuestros enlaces recomendados? Haga clic para obtener más información, podemos garantizarle visitas a su página
- **¿Está libre su dominio?.** En este enlace podrán comprobar si el dominio que le gustaría registrar se encuentra libre. El registro de un nombre de dominio genérico (.com, .net, .org, .info, .biz y .name) tiene tan solo un coste de 25 €. Un precio razonable para registrar y tener su dirección en Internet.
- **Buscador Andalucía 24Horas.** Dé de alta su página web en el Buscador Andalucía 24Horas

## Hunger Relief in America

It's easy to be involved & informed at America's Second Harvest.

Public Service Ads by Google

[Ir a Portada](#)

[Imprimir](#)

**Andalucía24Horas**

[Inicio](#) | [Contacto](#) | [el tiempo](#) | [poner como página de inicio](#) | [añadir a favoritos](#) |

Andalucía24Horas S.L. C/Virgen del Monte, 17 - 41011 Sevilla Teléfono - 902 24 10 24 - @webmaster - @ redacción